

Presentan libro del ilustre Jaime Soler

CURICÓ.- El embajador de Chile ante la Santa Sede en el Vaticano, Mauricio Facheiro, viajó especialmente a Curicó para realizar la presentación del libro "Jaime Soler Mallaré. Un hombre, Una Historia, Un legado", el que cuenta de la vida y obra de un hombre que hizo en esta ciudad su segunda familia y uno de sus grandes amores.

La actividad de lanzamiento se desarrolló el martes reciente en el primer piso salón del centro de extensión de la Universidad de Talca, campus Curicó, ya ella asistieron las principales autoridades locales, como también empresarios, y representantes de diversos sectores del querido local, además de personas que conocieron a Jaime Soler Mallaré.

Al embajador Mauricio Facheiro le acompañaron en la presentación y autorización del libro el ex gerente director de Casablanca, Manuel Ugarte, y el ex gobernador de Curicó, Ramón López Piquer, quienes recordaron a Soler Mallaré y la obra que dejaron los tres en pro de Curicó, que lo llevó a ser nombrado como hijo ilustre de esta ciudad.

Destacaron además la iniciativa de dejar a las nuevas generaciones un libro que reúne el resumen que existió entre el desarrollo o de Curicó, incluido análisis del año pasado, y el trabajo de este hombre que no sólo le benefició contribuir en uno de los principales empresarios de la zona, sino también en uno de los gestos de ese

crecimiento productivo y urbanístico de la ciudad.

"Jaime Soler Mallaré. Un hombre, una historia, un legado" se gasta en una investigación periodística desarrollada por Mauricio Pérez, promotor de Diario EL CENTRO.

El documento de más de 200 páginas fue elaborado finalmente por "Ediciones Matapulpa", trabajo encabezado por su gerente Mario González.

En la oportunidad, Clau-

dio Soler, hijo de Jaime, anunció que los recursos que se logren con la venta de este libro irán directamente al programa de becas de estudio para jóvenes de escasos recursos, que disponen las damas del Rotary Club en Curicó.

Asimismo, se entregó una importante cantidad de libros a las bibliotecas dependientes de la municipalidad de esta comuna.

Jaime Soler Mallaré fue un hombre que nació en Curicó en 1916, luego que sus



Jaime Soler hijo hace entrega del libro a una de las damas de su fallecido padre

padres fijos nos acaban de unirnos a esta zona desde España. Desde su juventud se dedicó a su hermano José, se convirtió en cuestionados empresarios, y el apellido Soler acompañó el nacimiento de villas, edificios, empresas, incorporaciones, y una serie de otras iniciativas.

Jaime Soler, de carácter sereno, en 1965 por motivo de sus trabajos en Roma, se trasladó a su ilustre de Cádiz. Diez años después se produjo su deceso en medio de la tristeza de una Ciudad. Sus hijos, Francisco, Concepción, que explicaron sus presentaciones, se constituyeron en un legado para las futuras generaciones.

Presentaron libro del ilustre Jaime Soler. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Presentaron libro del ilustre Jaime Soler. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa